
市政一般に関する質問通告書（要旨）一覧表

９月１５日（水）

順番 質問者 質 問 の 要 旨 備考

午前

１番目

３番

山口 薫

１ 市内全域でＮＴＴ光が使え、行政放送が見られるよう
に
① ＮＴＴ光を市内全域で使えるように
② 市の行政放送を全市民が平等に見られるように
③ 情報通信設備の長期的維持管理の検討について

２ 温室効果ガス削減及びＳＤＧｓの推進について
① ＳＤＧｓ研修会の開催結果について
② 市各課の目標と推進状況について

３ 桂川橋の架け替え及び県道の拡幅について
① 桂川橋の架け替えについて
② 県道四日市場上野原線の拡幅について

４ 誰一人取り残さない防災計画について
① 誰もが容易に行動出来る計画を
② 避難情報発令に伴う避難行動要支援者の支援につい
て
③ 防災士、防災リーダー等の活躍の場について
④ 非常用飲料水と非常電源の長期間確保について

市長

担当課

午前

２番目

１０番

杉本公文

１ コロナウイルス対策
① ワクチン接種の状況と見通し
② 児童生徒における市内感染者の状況と対策

２ 情報通信の整備
① 情報格差是正（ＮＴＴ光）への取り組み状況
② 情報通信基盤整備事業の目的と成果への検証

３ 子育て支援
① 「子育て支援のまち宣言」はいつ行うのか
② 身近な公園整備の計画は

市長

担当課



順番 質問者 質 問 の 要 旨 備考

午前

３番目

２番

八木一雄

１ 「まん延防止」発令下に於ける市内小中７校の「オン
ライン授業本格運用」について

２ 通学路に於ける「交通安全対策」について
①（過去に於ける）通学路の安全対策への改善要請とそ
の対応は
②「通学路の条件」や「安全確保の為の方策」は適切に
運用・対処されているか
③ 現地確認等今後の対応は

３ 「都市計画道路」構想の今後の在り方について
① 現「都市計画道路」構想に対する現状認識は
② 「今後の在り方」についての方向性は
③ 通学路「交通安全対策」への関わりは

４ 「文化財の恒常的展示施設の整備」に向けて（準備と
その進捗）
① 施設整備の基本構想や庁内外での取り組みは
②「次期教育振興基本計画」の策定に向けた進捗状況は

市長

担当課

午後

１番目

９番

川島秀夫

１ 情報通信網について
① ＮＴＴ光回線網の取組と進捗状況について
② 先に受けた陳情の内容について
③ 全市民への行政放送網実施への方策とは
具多的実施時期は。ゼロ・ベースとは。

④ 市の老朽化した通信機器の更新は
※ＵＢＣ社をどうするのか
※各地の共聴組合運営も厳しくなっている
※コモアでも問題解決を迫られている

２ 教育委員会への質問
① 教員の働き方改革について
※８０時間を超える教員実態（市長は半減すると言っ
ている）
※ＧＩＧＡスクールで、教育現場はどう変わったか
② 児童の問題
ＧＩＧＡスクールで理解力・知識が進むと思いますか

市長
担当課



順番 質問者 質 問 の 要 旨 備考

午後

２番目

１２番

長田喜巳夫

１ 魅力的なまちづくりについて
① 観光振興とは何か
② 景観整備と交流人口増の方向は
③ 観光振興に結び付けた森林環境税の活用は

２ 地域資源を活かした環境整備について
① 下水道処理区域内の水洗化率と今後の方針は
② 合併浄化槽の普及率は
③ 旧上水道施設の現在の利用状況は
④ 深城水源の利用状況は
⑤ 合併浄化槽の全世帯への設置は

３ 住民要望事項の取り扱いについて
① 今日までの要望事項の内容、件数と処理状況は
② 今後の取り組みは

４ 人口減少とまちづくりについて
① サテライトオフィスの現在の状況は
② 廃校の有効活用を含めた今後の取り組みは
③ 子育て支援策、移住策の充実は

市長

担当課


